



Förderverein
GMS Manzenberg



BÜHNE FREI

Ein Projekt der Gemeinschaftsschule Manzenberg in Kooperation mit der Musikschule Tettang

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Freunde der GMS-Manzenberg!

Sind Sie auch schon einmal bei einem unserer Schulfeste oder anderen Aufführungen in den mittleren oder hinteren Zuschauerreihen gestanden und haben leider nicht gesehen, was auf der Bühne dargeboten wird?

Das soll sich in Zukunft ändern!

In Kooperation mit der Musikschule Tettang und mit Unterstützung der Volksbank Tettang wurde das **Crowdfunding-Projekt „Bühne frei“** ins Leben gerufen. Auf diese Weise versuchen wir, Spenden zu sammeln, um eine richtige Bühne anschaffen zu können. Alle Informationen finden Sie unter folgendem Link <https://www.viele-schaffen-mehr.de/projekte/buehne-frei-tt?tblink=statuslog>, über die Homepages der Volksbank Tettang und Gemeinschaftsschule Manzenberg sowie über den untenstehenden Barcode.

Jede Spende bis 50 € wird von der Volksbank verdoppelt, sobald das Ziel in Höhe von 6.000 € erreicht wurde. Für größere Spenden gibt es auch einen Zuschuss in Höhe von 50 €. Sie können natürlich eine Spendenbescheinigung erhalten!

Auf die Spende, fertig, los!

Herzliche Grüße,

